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Roche pone en venta su planta de Madrid 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El grupo farmacéutico Roche ha anunciado hoy sus planes para reestructurar su red de producción de moléculas pequeñas con el 

fin de "responder a su actual infrautilización ante la evolución de la cartera de negocio" 

Como resultado de ello, Roche prevé cesar sus actividades en cuatro plantas de producción: Clarecastle (Irlanda), Leganés 

(España) en donde trabajan 250 empleados, Segrate (Italia) y Florence (Estados Unidos). 

Según una nota de prensa emitida por la firma, "a fin de reducir al mínimo la pérdida de puestos de trabajo, la empresa está 

buscando activamente oportunidades de venta para dichas instalaciones. Para fabricar una nueva generación de medicamentos 

especializados basados en moléculas pequeñas, Roche invertirá, además, 300 millones de francos suizos en una planta dedicada a 

ese fin en Kaiseraugst (Suiza) a fin de responder a las necesidades tecnológicas futuras 

El plan de reestructuración global afectará a unos 1.200 trabajadores. La multinacional asegura que iniciará conversaciones de 

forma inmediata con los representantes de los trabajadores en los países afectados. 

Enlace a Web 

 

La CE da luz verde para cerrar la adquisición de Sigma Aldrich por 

Merck 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La farmacéutica Merck ha anunciado que la Comisión Europea ha dado luz verde para cerrar el proceso de adquisición de la 

estadounidense Sigma- Aldrich por 13.100 millones de euros. 

El pasado mes de junio la Comisión Europea otorgó la aprobación de la adquisición pero con condiciones. En concreto, la 

operación estaba sujeta a la liquidación de ciertos activos de Sigma-Aldrich. Precisamente el 20 de octubre, Merck anunció un 

acuerdo de venta de parte de los negocios de disolventes y productos inorgánicos de Sigma-Aldrich a Honeywell. De este modo, 

tras el anuncio, Merck ha completado todos los requisitos para finalizar la adquisición. La venta formal culminará el 18 de 

noviembre, cuando se produzca la salida de Sigma-Aldrich de la bolsa de valores Nasdaq… Enlace a Web 

 

http://cincodias.com/cincodias/2015/11/12/empresas/1447353108_631340.html
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-12/industria-farmaceutica/la-ce-da-luz-verde-para-cerrar-la-adquisicion-de-sigma-aldrich-por-merck/pagina.aspx?idart=949383&utm_source=mail&utm_medium=newsletter&utm_campaign=elglobal
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-12/industria-farmaceutica/la-ce-da-luz-verde-para-cerrar-la-adquisicion-de-sigma-aldrich-por-merck/pagina.aspx?idart=949383&utm_source=mail&utm_medium=newsletter&utm_campaign=elglobal
http://cincodias.com/cincodias/2015/11/12/empresas/1447353108_631340.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El grupo de expertos de la UE pide a los estados ‘romper’ con su 

sanidad actual 

 

 

 

 

 

 

 

 

El comité de sabios o panel de expertos en materia de sanidad de la Comisión Europea ha emitido un nuevo informe sobre formas 

efectivas de invertir en salud. Esta vez se trata de la opinión preliminar de un trabajo que tendrán que presentar en su totalidad en 

el mes de diciembre y que lleva por título ‘Innovación disruptiva. Consideraciones para la sanidad y los cuidados de la salud’. 

  

El grupo de expertos, del que forma parte el español Fernando Lamata (ex consejero de Sanidad en Castilla-La Mancha), explica 

en el informe que la innovación disruptiva es un concepto que se ha desarrollado en Estados Unidos para el análisis de las formas de 

mejorar los resultados de la sanidad y reducir así los costos en el sistema de salud estadounidense. 

 

Frente a este tipo de innovación se sitúa la innovación incrementativa, que es la que actualmente llevan a cabo la mayoría de los 

estados. La disruptiva supone una transformación radical, una ruptura con lo anterior, tanto en modelos de gestión como relaciones 

con la industria, entre otras. Se trata de un modelo de innovación que supone más inversión. 

Enlace a Web 

La partida para el calendario vacunal aumenta un 33,8% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Así lo ha subrayado consejero de Salud del Gobierno Vasco, Jon Darpón, en la presentación ante la Comisión de Hacienda del 

Parlamento Vasco de los presupuestos de su Departamento, la mayor partida del Gobierno Vasco, que supone el 31,3 por ciento 

del presupuesto total del Gobierno del Lehendakari Iñigo Urkullu. 

De hecho, la dotación presupuestaria con la que cuenta el Departamento de Salud, con un gasto per cápita que asciende a los 

1.572 euros, que a su vez implica un aumento de un 0,8 por ciento respecto al presupuesto del año anterior. En este sentido, el 

Consejero de Salud ha señalado que ‚en Euskadi, este año 2015 nuestro gasto por persona es de 1.568 euros y pasará en 2016 a ser 

de 1.572 euros‛. 

En conjunto, la mayor partida del Departamento de Salud corresponde al Contrato Programa de Osakidetza que además, es la 

partida que mayor incremento presenta, concretamente un 1,04 por ciento, llegando a los 2.541 millones de euros. 

Enlace a Web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/el-grupo-de-expertos-de-la-ue-pide-a-los-estados-estimular-la-innovacin-disruptiva-90007?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.redaccionmedica.com/autonomias/pais-vasco/la-partida-para-el-calendario-vacunal-aumenta-un-338-89764
http://www.redaccionmedica.com/autonomias/pais-vasco/la-partida-para-el-calendario-vacunal-aumenta-un-338-89764
http://www.redaccionmedica.com/noticia/el-grupo-de-expertos-de-la-ue-pide-a-los-estados-estimular-la-innovacin-disruptiva-90007?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Siemens (en la imagen, su director general de 

Healthcare en España) está de enhorabuena. En 

el último año, la compañía ha incrementado un 

34,5 por ciento su beneficio neto, o lo que es lo 

mismo, ha alcanzado los 7.380 millones de euros. 

Unos resultados que le siguen posicionando en lo 

más alto de las empresas punteras en tecnología 

(donde se incluyen los aparatos específicamente 

para sanidad) y que le permiten seguir en la senda 

de la innovación y la investigación. 

 

 

Parlamento de Madeira aprobó medidas 

para reducir las listas de espera para 

cirugía 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.actelion.es/es/index.page
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Consejero de 

Sanidad y Políticas 

Sociales de 

Extremadura 

 

 

¿Cuál es la situación del Servicio 

Extremeño de Salud (SES) en el momento 

actual? 

 

La situación del Servicio de Salud de 

Extremadura en estos momentos, si fuese 

una empresa privada, sería de quiebra 

económica. Vamos a cerrar el año con 

una deuda de 430 millones de euros. Eso 

es más de un tercio del presupuesto 

anual que tiene el SES. No solo se ha 

incumplido el objetivo de deuda, sino 

también el pago a proveedores. En este 

ejercicio 2015 estamos pagando algo 

más de 10 millones de euros en intereses 

de demora en el pago a proveedores. 

 

Esto me preocupa, pero además, me 

preocupa mucho la deuda de 

credibilidad de los  profesionales, a los 

que se ha abandonado en estos últimos 

cuatro años. El sistema sanitario ha 

funcionado en estos cuatro años gracias 

a sus excelentes profesionales. No se han 

firmado pactos de gestión, ni objetivos 

con los servicios o centros de Atención 

Primaria, ni se han recuperado derechos 

laborales. Y eso ha supuesto una pérdida 

de credibilidad. 

 

¿Es posible que haya empeorado tanto 

la situación en tan solo cuatro años o es 

que la sanidad extremeña tiene defectos 

estructurales que provocan este 

deterioro? 

 

Hace cuatro años dejamos una deuda 

de 150-180 millones de euros, que 

corresponde al déficit crónico de 

infrafinanciación de los sistemas 

sanitarios y es entendible. Sin embargo 

achacamos a esta última legislatura el 

volumen más importante de deuda 

debido al Real Decreto Ley 16/2012, que 

dio al traste con el concepto del Sistema 

Nacional de Salud tal como lo 

conocíamos, e introdujo una tremenda 

distorsión en los servicios regionales de 

salud. 

 

A esto se une que, en el primer ejercicio 

económico del presidente Monago, se 

produjo un recorte tremendo en la 

sanidad extremeña, el más alto de todo 

el país, del 22 por ciento. Supuso más de 

200 millones de euros. A partir de ese 

momento no han sido capaces de 

recuperar el arrastre producido en ese 

primer ejercicio económico, que fue 

catastrófico. 

 

Además, los últimos presupuestos del 

sanidad extremeña, el más alto de todo el 

país, del 22 por ciento. Supuso más de 200 

millones de euros. A partir de ese momento 

no han sido capaces de recuperar el 

arrastre producido en ese primer ejercicio 

económico, que fue catastrófico. 
 
Además, los últimos presupuestos del señor 

Monago, los que hemos heredado, tenían 

un desequilibrio entre ingresos y gastos. De 

hecho, eran una mentira porque no había 

fondos detrás de las partidas 

presupuestarias. Y, por último, en el ejercicio 

2015 se va a producir una desviación en 

capítulo 1 de 22 millones de euros para 

cumplir con los derechos de los 

profesionales, me refiero a la paga extra y a 

los días de asuntos propios. Y el grueso de 

esa desviación se debe a una falta de 

cobertura económica producida por el 

anterior gobierno. 
 
¿Cuál es la situación actual de los 

profesionales y qué demandas le han 

hecho llegar en este tiempo? 

 
Estamos, como decía, en una situación 

económica complicada y nos gustaría 

retomar los acuerdos sindicales que 

quedaron en suspenso. Lamentablemente 

para el ejercicio 2016 no seremos capaces 

de asumirlo, por lo tanto no podremos dar 

incentivos económicos. Pero los 

profesionales tienen que ver en nosotros a 

administradores que les escuchan, que 

intentan resolverles sus problemas. 

 

Además, hay que darles mayor 

participación en el ámbito de la gestión, 

algo que vamos a hacer negociando para 

2016 los objetivos de gestión en cada uno 

de los servicios. Y vamos a intentar hacer un 

esfuerzo para que puedan desarrollarse 

profesionalmente. Antes que pedir un 

incentivo económico, solicitan la 

incorporación de una tecnología a su 

servicio para ser punteros o para ofrecer 

una atención de máxima seguridad y 

calidad. Por eso vamos a hacer una 

inversión en tecnología como nunca se ha 

hecho. 

Enlace a Web 

 

 
A medio plazo, tras los pactos de gestión, 
incorporaremos fórmulas de gestión 
clínica, pero con dos condiciones: que la 
inclusión de los servicios en la gestión 

José María Vergeles 



  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

Los costes indirectos del cáncer suponen más del 50% del total 

Prevenir un ictus es posible 

Laboratorios Isdin entra en Estados Unidos y crece en Latinoamérica 

Los laboratorios serán los que decidan si publican sus pagos a profesionales de forma individualizada  

 

Más del 75% de pacientes con cáncer sufren dolor crónico e irruptivo 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

La Comunidad de Madrid integrará en 

el Sermas los seis hospitales que no 

pudo externalizar 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Investigadores La Comunidad de Madrid integrará en el Servicio Madrileño de Salud (Sermas) las empresas públicas de seis hospitales 

cuya gestión fue externalizada cuando gobernaba Esperanza Aguirre, de tal manera que pasarán a ser considerados centros de atención 

hospitalaria de gestión directa. 

Así lo ha explicado este jueves la presidenta de la Comunidad, Cristina Cifuentes, en una rueda de prensa celebrada en la Asamblea 

regional con motivo de la celebración de un consejo de Gobierno extraordinario donde se ha aprobado el proyecto de ley de Medidas 

Fiscales y Administrativas para 2016. 

 

Los hospitales en cuestión son el Infanta Cristina, en Parla; el Infanta Sofía, en San Sebastián de los Reyes; el del Sureste, en Arganda del 

Rey, el del Henares, en Coslada; el Infanta Leonor, en Vallecas; y el Tajo, en Aranjuez, en los que trabajan más de 5.600 profesionales, que 

seguirán prestando el servicio en estos hospitales. "Era un compromiso electoral que asumimos con los madrileños", ha remarcado. 

 

Enlace a Web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 
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http://www.gacetamedica.com/noticias-medicina/2015-11-12/politica/la-comunidad-de-madrid-integrara-en-el-sermas-los-seis-hospitales-que-no-pudo-externalizar/pagina.aspx?idart=949489


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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